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ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL FECHA 10 DE SEPTIEMBRE DE 2022  

 

SÁBADO 10 DE SEPTIEMBRE DE 2022 RIOVERDE SAN LUIS POTOSÍ, REUNIDOS EN EL 

DOMICILIO, JULIÁN DE LOS REYES #108 EN ZONA CENTRO SE LLEVÓ A CABO ASAMBLEA 

GENERAL ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES EN CURSO, DIRIGIDA POR LA MESA 

DIRECTIVA BAJO EL SIGUIENTE ORDEN: 

: 

 

•  PRIMER PUNTO: TOMA DE LISTA DE ASISTENCIA Y REVISIÓN DE CUÓRUM LEGAL, Y 

CONTANDO CON 96 ASISTENTES SE DECRETA CUÓRUM LEGAL. 

 

•  SEGUNDO PUNTO: NOMBRAR A UN DIRECTOR DE DEBATES Y POR MAYORÍA SE       

ELIGE AL COMPAÑERO JOSE REYNDALDO CASTILLO. 
  

•  TERCER PUNTO: LECTURA DEL ACTA ANTERIOR Y SU APROBACIÓN. 

 

•   CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES. 

 

 

EL COMPAÑERO ANDRES BLAS HACE MENCION QUE POR ERROR EN LA IMPRESIÓN 

DE LOS FORMATOS ANTERIORES ESTA PRIMERO EL INFORME DE COMISIONES Y EN 

SEGUNDO TERMINO EL INFORME DE FINAZAS Y PREGUNTA A LA ASAMBLE SI SE 

HACE DE ESTA FORMA O SE INVIERTE EL ORDEN, QUEDANDO COMO ESTABA. 

• CUARTO PUNTO: INFORME DE COMISIONES. 
 

SE COMENTO A NIVE MESA DIRECTIVA SOBRE EL USO DEL CELULAR EN LAS JUNTAS, PERO 

ESTUVIMOS DE ACUERDO QUE, SIENDO SINCEROS ALGUNOS COMPAÑEROS PASAN 

INFORMACIÓN A LOS JEFES, TRATANDO DE GANARSE A ESTOS PASANDO INFORMACIÓN 

PARA OBTENER ALGÚN BENEFICIOS PERSONAL; POR LO CUAL SE ESTARÁ CHECANDO ESTO;  

BASANDONOS AL ARTÍCULO 35, SE ESTARÁ LLAMANDO AL ORDEN Y CUALQUIER PERSONA 

QUE SE SORPRENDA, SE LE PEDIRÁ QUE ABANDONE EL RECINTO HACIÉNDOSE ACREEDOR A 

LA SANCIÓN CORRESPONDIENTE.  ANTERIORMENTE SE LES PEDÍA QUITAR EL SONIDO O 

APAGARLOS POR SER MOTIVO DE DISTRACCIÓN; AUN ASI EN EL TRANSCURSO DE LA 

ASAMBLEA SONABAN; ASI QUE SE ESPERA QUE EN ESTE SENTIDO SE GUARDE ORDEN YA QUE 

LO QUE SE  TRATA EN LA ASAMBLEA SON CUESTIONES SE SIGILO; YA QUE GRACIAS A QUE 

ESTAMOS EN EL SINDICATO NO SE TENDRÍAN LAS CONDICIONES QUE ACTUALMENTE SE 

CUENTAN; SE PIDE SE ACATE ESTA DISPOSICIÓN Y QUE POR AHORA NO SE ESTARÁN 

RETIRANDO LOS CELULARES PERO SI SE LES PIDE SE ABSTENGAN DE HACER USO DEL EL 

DURANTE EL DESARROLLO DE LA ASAMBLEA.  SALVO ALGUNA CUESTIÓN, Y SI ES 

NECESARIO LO HAGA SABER LEVANTANDO LA MANO.   
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SE DA A CONOCER INFORME DE ALGUNAS COMISIONES QUE QUEDARON PENDIENTE 

POR PARTE DE LA MESA SALIENTE Y ACLARA QUE, SI EXISTE ALGUNA DUDA, EN 

ASUNTOS GENERALES SE LES DARÁ USO DE LA LA VOZ AL COMPAÑERO BENITO 

PARA DAR DETALLES SOBRE LOS PUNTOS EN CUESTIÓN. 

SE TUVO REUNIÓN EN EL OFICIALÍA MAYOR, CON EL SECRETARIO DEL 

AYUNTAMIENTO Y CON EL GRUPO DE PEPENADORES PARA VER LO REFERENTE A LA 

DEMANDA EN CONTRA DE LOS TRABAJADORES, YA QUE ELLOS ARGUMENTAN QUE 

ESTOS TIENEN UN SUELDO Y PRESTACIONES; PRETENDIENDO QUE SE LES DEJE TODA 

LA PEPENA.  EN ASUNTOS GENERALES SE COMENTARÁ SOBRE EL DESARROLLO QUE 

MANTUVO DICHA REUNIÓN. 

SE ACUDIÓ AL TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE A UNA 

AUDIENCIA CON EL COMPAÑERO GERARDO CORREA SOLANO.  

SE ACUDIÓ AL TRIBUNAL ESTATAL DE CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE A DEJAR EL 

ACTA DEL COMPAÑERO BRANDO HERNÁNDEZ CHÁVEZ. 

FUERON COMISIONADOS LOS COMPAÑEROS ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ Y BLANCA 

ESTELA LÓPEZ ANDRADE PARA ASISTIR A UNA CAPACITACIÓN DEL CONSEJO DE 

GARANTIA DE ACCESO AL INFORMACIÓN CEGAIP EN CUANTO A LA NUEVA 

MODALIDAD DE QUE TODA LA INFORMACIÓN SERÁ DIGITALIZADA LA 

COMUNICACIÓN CON ELLOS VÍA ELECTRÓNICA. 

SE REVISÓ LISTA DE CIRUGÍAS PENDIENTES A REALIZAR; AUTORIZANDO EN ORDEN 

DE MÁS URGENCIA O MAYOR TIEMPO DE ESPERA.  RESULTANDO LA DE LOS 

COMPAÑEROS APOLINAR HERNÁNDEZ OVIEDO, JUVENAL SEGURA MARTÍNEZ Y LA 

DE LA HIJA DE NORBERTO SALDAÑA GONZÁLEZ.  

SE SOLICITÓ EL PAGO DEL RETROACTIVO DEL BONO DEL DÍA DEL PADRE DEL 

COMPAÑERO JULIÁN ROSAS MARTÍNEZ. 

SE SOLICITÓ ADELANTO DE UNA SEMANA DE VACACIONES DEL COMPAÑERO JOSÉ 

ABRAHAM SEGURA ESTALA. 

EL PASADO 31 DE AGOSTO SE TUVO REUNIÓN CON EL PRESIDENTE PARA PRESENTAR 

LA NUEVA MESA DIRECTIVA; EN DICHA REUNIÓN EL PRESIDENTE HIZO ALGUNOS 

SEÑALAMIENTOS EN LO REFERENTE A QUE LOS COMPAÑEROS LLEGAN TARDE, A LA 

EXTRACCIÓN DE MATERIAL, DE COMBUSTIBLE Y A LA INGESTA DE BEBIDAS 

ALCOHÓLICAS DURANTE EL SERVICIO.     

SE SOLICITÓ EL PRIMERO PERIODO DE VACACIONES DEL 2022 DE LA COMPAÑERA 

PETRA FLORES HERNÁNDEZ.  

SE COMENTÓ A NIVEL MESA DIRECTIVA ACERCA DE LAS SOLICITUDES PARA 

OCUPAR LOS ESPACIOS TEMPORALES POR LICENCIA SINDICAL.  EN EL CASO DEL 

COMPAÑERO ANDRÉS BLAS EN EL ÁREA DE DESARROLLO RURAL SOLICITARON EL 
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ESPACIOS LOS COMPAÑEROS IGNACIO MATA SILVA Y JORGE VÁZQUEZ GONZÁLEZ; 

QUEDANDO POR ANTIGÜEDAD EL SEGUNDO.  EN EL PUESTO DEL COMPAÑERO 

MARCO ANTONIO MARTINEZ GUTIERREZ EN EL ÁREA DE PAREPUCA ADSCRITO AL 

DEPTO. DE FOMENTO AL DEPORTE, SOLICITARON EL ESPACIO TEMPORAL OSSIEL 

LEDESMA DE LA CRUZ Y LUIS ENRIQUE GARCÍA LEDESMA; AMBOS DEL ÁREA DE 

PLAZAS Y JARDINES VIÉNDOSE FAVORECIDO LUIS ENRIQUE GARCÍA LEDESMA.  

AMBOS YA SE ENCUENTRAN FUNGIENDO LABORES EN SUS PUESTOS TEMPORALES 

ASIGNADOS.   

SE TIENE REUNIÓN PENDIENTE LA PRÓXIMA SEMANA (ENTRE MARTES O 

MIÉRCOLES) SOBRE ALGUNOS PUNTOS QUE EL COMPAÑERO BENITO DEJO 

PENDIENTES O FALTANTES POR RESOLVER; EN CUANTO A CAPACITACIONES, BASES, 

NIVELACIONES DE SUELDO, CONTRATACIONES, DESCUENTOS DE CUOTAS 

SINDICALES, REGULARIZACIÓN DEL SERVICIO MÉDICO, CIRUGÍAS, REPARACIÓN DE 

VEHÍCULOS,, ETC. AL RESPECTO DADO QUE EL JEFE DE TALLERES NADA AYUDA Y 

QUE PRÓXIMAMENTE SE CONVOCARA A REUNIÓN CON LOS OPERADORES EN DONDE 

SE LEVANTARA MINUTA  EN CUANTO A LAS QUEJAS EN CONTRA DE ESTA 

PERSONAL; QUE SIEMPRE SE ESCUDA EN ACUSACIONES FALSAS Y TONTAS.  

SOLICITANDO EL APOYO PARA SU REMOCIÓN O BIEN QUE SE PONGA LAS PILAS Y 

QUE DE UN MEJOR RESULTADO.   

SE SOLICITÓ RECTIFICACIÓN DE FECHAS DE INGRESO DE ALGUNOS COMPAÑEROS; 

SE ESTARÁ DADO EL REGIMIENTO RESPECTIVO.  

SE ESTARÁ CHECANDO SOBRE EL ASUNTO DE LA DONACIÓN DEL TERRENO AL 

SINDICATO ASI COMO LA CONSTRUCCIÓN DEL LOCAL. 

SE MANTUVO REUNIÓN DE MESA DIRECTIVA EN LA QUE SE VIERON PUNTOS 

IMPORTANTES: UNO DE ELLOS FUE EL REGLAMENTO DE PRÉSTAMOS DE FONDO DEL 

SINDICATO DE HASTA $ 50,000.00 DESTINADO PARA ESTE FIN.  SIENDO LA CANTIDAD 

MÁXIMA DE $ 2,000.00 PARA CADA TRABAJADOR; SIENDO LAS VALIDACIONES Y 

AUTORIZACIONES ÚNICAMENTE PARA 3 PUNTOS: GASTOS ESCOLARES, CUESTIONES 

MÉDICO-CLÍNICAS O FALLECIMIENTO DE ALGÚN FAMILIAR.  POR EL MOMENTO NO 

SE HA PODIDO DAR ESTA PRESTACIÓN YA QUE SE ESTÁN REALIZANDO LOS 

CAMBIOS DE CUENTAS CON EL ANTERIOR SECRETARIO DE FINANZAS AL ACTUAL; 

SIENDO SINO HASTA LA PRÓXIMA SEMANA. 

SE PLATICÓ TAMBIÉN A NIVEL MESA DIRECTIVA CON RESPECTO A QUE EL 

ESTATUTO NOS FACULTA PARA PODER AUSENTARSE ALGUNAS VECES DE LAS 

ASAMBLEAS; SALVO CUESTIONES JUSTIFICABLES. ACLARANDO QUE DICHOS 

PERMISOS QUEDAN SUSPENDIDOS HASTA EL PRÓXIMO AÑO 2023. DE IGUAL MANERA 

SE PIDE EL APOYO PARA QUE CUANDO REQUIERAN UN PERMISO LO SOLICITEN 

ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE CON EL SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN YA QUE ESTE 

EL INDICADO DE RECABAR DICHOS PERMISOS Y EVITAR SE TRASPAPELEN 

OCASIONANDO UNA MULTA; O BIEN DIRIGIRSE A LA OFICINA DEL SINDICATO EN 
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HORARIO DE 8:00 A 15:00 HRS. ENTREGARLO DIRECTAMENTE A LA SECRETARIA Y 

ESTA A SU VEZ TURNARLO EN TIEMPO Y FORMA AL SECRETARIO DE 

ORGANIZACIÓN. 

TAMBIÉN SE PLATICÓ QUE SE TIENE UNA IDEA EQUIVOCADA EN EL SENTIDO DE 

QUIENES PUEDEN HACER UNOS DE LA PALABRA DURANTE LA ASAMBLEA; EN EL 

ARTÍCULO 9, INCISO C; NOS INDICA DE QUÉ FORMA ES EL PROCEDER, YA QUE TENER 

VOZ Y VOTO EN LAS ASAMBLEAS ES DERECHO DE CADA UNO, PERO COMO 

MIEMBROS ESTAMOS SUJETOS AL REGLAMENTO DE LOS DEBATES: SALVO CUANDO 

NO HUBIÉSEMOS ASISTIDO A LA ASAMBLEA O EVENTO CONVOCADO 

ANTERIORMENTE.  DICHO ESTO, EL HECHO DE TENER FALTA INJUSTIFICADA O 

JUSTIFICADA NOS LIMITA HACER USO DE LA VOZ.  PERO SI HUBIESE ALGUNA 

CUESTIÓN QUE SE REQUIERA HABLAR, LO PUEDEN HACER DIRECTAMENTE CON LA 

MESA DIRECTIVA PARA SU ATENCIÓN. 

EN OTRO PUNTO SE RECUERDA QUE SOLAMENTE SON AUTORIZADOS DOS PERMISOS 

AL AÑO PARA FALTAR A LAS ASAMBLEAS Y QUE EL TIEMPO LECTIVO VA DEL MES 

DE SEPTIEMBRE DEL AÑO QUE CORRESPONDE HASTA AGOSTO DEL SIGUIENTE AÑO.  

SE PIDE ESTAR CONSCIENTES AL RESPECTO PARA QUE NO CAUSE MOLESTIA QUE YA 

NO SE LES PUEDAN JUSTIFICAR AL AGOTARSE ESTOS. 

PARA CUESTIONES DE RUTINA LLEVADAS A CABO EN OFICINA SE PIDE A LA 

ASAMBLEA REALIZARLAS DE 8:00 A 3:00 HRS. Y AUNQUE SE ESTÁ DISPONIBLES POR 

TELÉFONO SE PROCURE SER ORGANIZADOS Y PASAR A LA OFICINA PARA LA 

TRAMITACIÓN DE PERMISOS, PRESTAMOS, DOCUMENTACIÓN DE BECAS, 

MEDICAMENTOS, ETC., SALVO LAS CUESTIONES MÉDICAS QUE MUCHAS VECES SE 

PRESENTAN POR LA NOCHE; SE JUSTIFICA HACERLAS EN SU MOMENTO. 

EN OTRO PUNTO Y CON RESPECTO A LA INFORMACIÓN QUE SOLICITA LA CEGAIP; EL 

COMPAÑERO ANDRÉS MENCIONA QUE EN ASUNTOS GENERALES SE SOLICITARA LA 

VOTACIÓN PARA ELEGIR A QUIEN APOYARA EN LA TITULARIDAD DE LA UNIDAD DE 

TRANSPARENCIA.  YA QUE DICHO CARGO LO OCUPABA EL MISMO, PERO AHORA 

SIENDO EL EL SECRETARIO GENERAL DEL SINDICATO NO PUEDE SER JUEZ Y PARTE 

POR LO QUE HABRÁ NECESIDAD DE ELEGIR A ALGUIEN MÁS PARA FUNGIR EN ESTE 

CARGO Y ADQUIRIR LA RESPONSABILIDAD Y SACAR ESTA CUESTIÓN ADELANTE, 

REITERANDO EL TOTAL APOYO PARA QUIEN SEA ELEGIDO. 

EL PASADO 7 DE SEPTIEMBRE SE TUVO COMISIÓN EN EL TRIBUNAL DE 

CONCILIACIÓN Y ARBITRAJE; SOLICITANDO LA TOMA DE NOTA DE LOS NUEVOS 

INTEGRANTES DE LA MESA DIRECTIVA. 

SE SOLICITÓ A LA TESORERÍA MUNICIPAL EL CAMBIO DE NOMBRE DEL NUEVO 

TITULAR DEL SECRETARIO DE FINANZAS. 

SE NOS DIO POR PARTE DE LA OFICIALÍA MAYOR LA CONTESTACIÓN UNA VEZ QUE 

SE LE PRESENTO EL ESCRITO ACERCA DE LA SOLICITUD DE TOMA DE NOTA JUNTO 
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CON EL ACTA DE ASAMBLEA DE ELECCIÓN EN EL SENTIDO DE LA AUTORIZACIÓN 

DE LAS LICENCIAS DE LOS COMPAÑEROS ANDRÉS BLAS HERNÁNDEZ Y MARCO 

ANTONIO MARTÍNEZ PARA FUNGIR EN LAS COMISIONES QUE SE LES CONFIRIÓ EN  

- SE CIERRA EL PUNTO DE COMISIONES.                             
 

 

 

QUINTO PUNTO: INFORME DE FINANZAS. 

 

 

PREVIO AL INFORME DE FINANZAS EL COMPAÑERO BENITO HACE MENCIÓN QUE SE 

ENCUENTRAN PEGADOS EL INFORME ANUAL Y LO CORRESPONDIENTE A LAS 

FINANZAS DE LOS 3 AÑOS.  

 

 

TOTAL, DE INGRESOS  

 

$ 18,311.34 

 

 

 

 

• SEXTO PUNTO ASUNTOS GENERALES 

 

EL COMPAÑERO ANDRES SOLICITA SE VOTE A LA PERSONA QUE HABRA DE OCUPAR 
EL PUESTO DE TITULAR EN LA UNIDAD DE TRASPARENCIA Y QUE ESTE PUEDA 

FUNGIR EN ADELANTE COMO TAL Y PARA QUE CUMPLA EN TIEMPO Y FORMA Y 

HACER LOS MOVIMIENTOS CORRESPONDIENTE.  

PIDE LA PALABRA EL COMPAÑERO BENITO EL CUAL SOLICITA QUE LA PERSONAL 
QUE EL ELIJA CUENTE CON CIERTO CONOCIMIENTO DE LEYES YA QUE ES UNA 

CUESTIÓN MUY SERIA Y DE MUCHA RESPONSABILIDAD Y EL MISMO PROPONE AL 

COMPAÑERO VICENTE JUÁREZ YA QUE ESTE HA DEMOSTRADO SER CAPAZ PUES HA 
APOYADO EN ALGUNAS CUESTIONES COMO EL LLENADO DE LAS DECLARACIONES 

ETC.   

PIDE LA PALABRA DEL COMPAÑERO VICENTE JUÁREZ Y MENCIONA QUE NADIE 
ESTA TITULADO EN LA AGRUPACIÓN PERO QUE INDEPENDIENTEMENTE DE ESO, CON 

GANAS TODOS POR IGUAL PODEMOS APOYAR 

ACTO SEGUIDO TOMA LA PALABRA LA COMPAÑERA BLANCA ESTELA Y ACLARA 

QUE LA FUNCIÓN REAL DEL JEFE DE TRANSPARENCIA ES DAR CONTESTACIÓN A LAS 
DENUNCIAS Y ESTAS SON TURNADAS A LOS MIEMBROS DEL COMITÉ Y QUE SE 

REQUIERE DE UNA PERSONA CON DISPONIBILIDAD DE TIEMPO PARA DAR 

RESPUESTA A LAS DENUNCIAS, PARA FIRMAR Y PARA ATENDER EL LLAMADO DE 
CUALQUIER REUNIÓN CONVOCADA POR EL MITE DE TRASPARENCIA. 

QUEDANDO COMO NUEVO TITULAR DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA EL C. 

VICENTE JUAREZ A ESPERA DE SU NOMBRAMIENTO PARA EL CUAL SE REALIZARA 
LA JUNTA EXTRAORDINARIA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA. 
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SE CIERRA EL PUNTO DE ASUNTOS GENERALES. 

 

 

 

 

SÉPTIMO PUNTO; CLAUSURA DE LA ASAMBLEA 

 

 

 

 

SIENDO LAS 17:43 HORAS SE DA POR TERMINADA LA ASAMBLEA. 
 

 

 

 

 

 

C. ANDRES BLAS HERNANDEZ 

SECRETARIO GENERAL 
 

 

 

 

 

 

C. JORGE MENDOZA GONZÁLEZ 

SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN 

 

 

 

 

 

C. MA. DEL ROSARIO CASTILLO RESENDIA  

SECRETARIO DE ACTAS Y ACUERDOS 

 

 

 

 

C. JOSE REYNALDO CASTILLO    

DIRECTOR DE DEBATES  

 

 


